

Juli 2020

## **Erweiterung des Online-Meldeformulars der Öffentlichkeitskampagne „Rein. Und sauber“**

### **Antrag:**

Das IT-Referat der Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die Möglichkeiten einer Erweiterung des Online-Meldeformulars für Verunreinigungen und Müll im öffentlichen Raum nach Vorbild der Stadt Nürnberg zu prüfen.

### **Begründung:**

Seit dem 11. Mai 2017 gibt es für Bürger die Möglichkeit zur Meldung von Verschmutzungen oder Verunreinigungen im öffentlichen Raum, unter anderem per Online-Formular.

Dieses sinnvolle Angebot könnte um weitere Funktionen ergänzt werden.

Vorbild ist hier der Mängel-Melder des Servicebetriebs Öffentlicher Raum der Stadt Nürnberg. Dieser unterstützt neben Verunreinigungen unter anderem auch das Melden von Straßen- und Wegschäden, sowie von defekten Straßenlaternen.

Weiterhin zeichnet er sich durch einfachere Bedienbarkeit aus, die auch in München, beispielsweise über eine nahtlose Integration in die München-App realisierbar wäre.

Ein erweitertes Online-Formular würde es den Bürgern vereinfachen, auch in anderen Bereichen auf Problemfälle hinzuweisen.

Thomas Höhler  
Johann Kott  
Fraktionssprecher

Christian Ebbecke

Initiative